

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 94 (1985)
Heft: 4

Rubrik: CRS en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



En direct de la Croix-Rouge suisse à Berne

Mercredi 8 mai, Journée mondiale de la Croix-Rouge, l'équipe du Journal du soir de la Radio romande sera l'invitée de la Croix-Rouge suisse à

Berne. De 17.30 à 19.00 h, en direct du Secrétariat central, le regard Croix-Rouge sur les informations du jour et le regard du journaliste sur les activités Croix-Rouge.

Les 10 ans de la bibliothèque circulante genevoise

Les 27 et 28 mars, le service bénévole de bibliothèque circulante de la section de Genève fêtait ses 10 ans. Deux journées à Berne très réussies ont conduit les bibliothécaires genevoises et celles de Lausanne (équipe aînée qui avait déjà invité les Genevoises lors de son 10^e anniversaire) aux expositions Anker et Camille Claudel, au Secrétariat central et à la Centrale du matériel de la CRS.

«Nous étions 4 au départ et sans un livre et nous voici 30 au service de 200 lecteurs de notre ville», nous dit sa fondatrice, Evelyne Delachaux (à droite sur la photo). Aujourd'hui la bibliothèque offre un choix de 4000 à 5000 livres dont plus de 200 imprimés en gros caractères. Nos plus cordiales félicitations!



1350 nouveaux parrains

C'est avec un vif plaisir que nous souhaitons la bienvenue à 1350 nouveaux parrains qui ont répondu à notre appel lancé en janvier de cette année. Grâce à leur appui financier régulier, la Croix-Rouge suisse pourra soutenir des personnes défavorisées ou dans la détresse en Suisse et à l'étranger.

A vous tous, un chaleureux merci!

Arcegno: Camp international de la jeunesse

Le camp pouvait accueillir jusqu'à 90 jeunes, ils n'ont été que 30 à s'inscrire, entourés de cinq moniteurs. Malgré le nombre restreint des participants, la semaine nationale de la Jeunesse, organisée dans le courant du mois d'avril au Camp Pestalozzi d'Arcegno, s'est déroulée parfaitement. Ce camp a rassemblé dans les environs de Locarno aussi bien de jeunes Suisses que de

Nouvelle équipe au Soudan

Vera Zanolli, responsable du projet de la Croix-Rouge suisse pour le camp de réfugiés au Soudan (toute à droite sur notre photo), était en train de rassembler la nouvelle équipe qui partira au Soudan, lorsque on a appris le renversement de Nimeiry. «Nous ne nous laisserons pas influencer par le changement de gouvernement, nous dit-elle, notre tâche se poursuit.»

Lorsque ce numéro d'*Actio* paraîtra, les deux médecins, J. Caraher et E. Sorensen (à

gauche) et Vera Zanolli se trouveront au Soudan. Martin Weber, médecin également (à droite de Vera Zanolli), est rentré du Soudan en janvier. Il transmet les directives aux «nouveaux partants».

Le camp de réfugiés de Casala, près de la frontière éthiopienne, héberge actuellement 50 000 réfugiés. L'équipe suisse, composée de 10 personnes, sera soutenue par quelque 200 collaborateurs érythréens.



Gottfried Hoby a 70 ans



Eminent politicien de la santé, Gottfried Hoby, D' en droit et D' h.c. de médecine, a fêté son 70^e anniversaire. Outre une riche carrière politique et juridique, il concentra ses efforts pour réorganiser le système de transfusion de sang en Suisse. Depuis le 23 janvier 1985, il assure la présidence du Conseil de fondation du Laboratoire central de la Croix-Rouge suisse.

Nous lui souhaitons, avec un peu de retard, tous nos vœux de succès pour cette tâche.

